



「臥竜鳳雛」 最終号



*タイトルの意味は？調べてみよう

2022・2・28 第56号

学年主任 森本 聡一郎

これからも続く「自分探しの旅」を感動に満ちたものにしよう
3月のテーマ：大いなる抱負を胸に、人生の大航海に漕ぎ出でよ！

1. 「何かの始まりの前に」

寒さもようやく収まり、新たな生命の息吹や胎動を感じる時期。春には心躍るものがある。間もなく始まろうとする新生活への大きな期待や抱負、そして一抹の不安がキミ達の脳裏を通り過ぎるのではないだろうか。

春の歓びは、また、新しい冬を乗り切ったからこそ味わえるものであり、寒さを経験しなかった者には到底味わうことのできないものである。だが、その冬を越えることが出来たのは決して自分一人の力ではないことは肝に銘じておきたい。本当に卒業おめでとう。



巣立ちゆくキミ達へ 先生方からショートメッセージ

1組 沖守 春樹 先生

74回生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！

篠山鳳鳴高校での高校生活はどうでしたか。4月にはもう皆さんは新たな学校や職場などで新入生や新人として頑張っているのでしょうか。期待と不安の表情を浮かべながら入学式や入社式に臨む皆さんの姿を想像すると、自然と「頑張れ！」と応援したい気持ちでいっぱいになります。この丹波篠山という地が育んだ、素直な皆さんであったからこそ、このようなポジティブな気持ちで満たされています。ああ、これが教師という仕事の、お金には変えられない楽しさなんだなあ、と感じているところです。篠山鳳鳴高校は私の教師人生のスタートであり、74回生が初めて担任を持たせていただいた学年でした。長い人生のたった3年間でしたが、丹波篠山という地で、素直な皆さんと時間を過ごせたことは素晴らしい財産になりました。ありがとう。

2組 石元 真理 先生

74回生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

この3年間は本当にあっという間で、コロナ禍にあって皆が気遣い合いながらも、穏やかな日々を過ごせたように思います。制限が多い日常生活だったからこそ、体育祭などの学校行事にはエネルギーを注ぐことができましたね。最高学年として、後輩たちにたくさんの想いをつなぐことが出来たのではないのでしょうか。

皆さんと過ごす日常が当たり前の今、皆さんが卒業した後の日常は上手く描けません。しかし、これから先の生活で、皆さんが自分の足で希望に満ちた新たな道を進ん

でいく未来は思い描くことができます。思い通りにいかないことを悔やむのではなく、どうかその先にある希望を手がかりに、今を楽しんでください。自分の想いに貪欲に、チャレンジする気持ちを決して忘れないでください。

また、元気に会える日を楽しみにしています！

3組 山崎 翔太 先生

卒業おめでとう。

新型コロナウイルスが猛威を振るうなか、皆さんが無事に卒業式を迎えることができたことに安心しています。とは言え、今日という日は長い人生の中の一つの区切りでしかありません。ここで歩みを止めることなく、次の目標に向かって進み続けて下さい。

すでに進路が決定した人もまだ未決定の人も、4月からは新しい進路先で頑張ることになります。皆さんのうちのほとんどの人は、鳳鳴高校入学時にはすでに知り合いや友人がいたと思います。しかし、次の進路先では知り合いが一人もいない人ほとんどだと思います。このような新たな環境で、何かと不安だと思いますが、そういうときこそ鳳鳴高校の人脈を頼ってみてください。同級生でも私たち教員でも構いません。皆さんの力になってくれると思います。母校というものはそういうものです。だからこそ、今ある人間関係をこれからも大事にしていきましょう。

皆さんが次のステージで活躍している姿を見ることができのを楽しみにしています。

4組 稲谷 英俊 先生

卒業おめでとうございます。入学式ではまだ皆さんの顔も知らない状態で、緊張しながら呼名したことを思い出しました。4組はクラス替えがなく、卒業式でも同じ呼名をしましたが、一人ひとりそれぞれ3年間の思い出がよみがえってくるとともに、これが最後の呼名かと思うと少し寂しくなりました。3年間、毎日皆さんと楽しく過ごすことができ、大変幸せに感じています。時が流れるのは早い気がしますが、皆さんの成長した姿を見ると、鳳鳴高校での生活が終わってしまうことを実感します。春からは新天地へ向かう皆さんの、新たな活躍を期待しています。3年間ありがとうございました。

主任 森本 聡一郎 先生

感謝の念を伴わない幸福は本物ではありません。如何（いか）なる時も、自分を信じるだけでなく、仲間や友を敬い、愛すること。また、そのような関係がもてること。それこそが幸福への道。

そして、結局は「ありがとう」が言えるかどうかも相手の問題ではなく、自分次第ということが多いように思います。これからも明るく笑顔で一生懸命なキミ達を応援しています。

では、お疲れさま。そして、「ありがとう！」

裏面に続く



2. 「最後の連絡」

①卒業式後の登校について

3月2日以降、国公立中期・後期試験に備えて勉強したい人は自習教室(3年3組・W31)を利用することができます。そのまま自習教室に直行せず、職員室で一声掛けてください。登校時にはネクタイ・リボンを含めて制服着用してください。

②証明書発行の有料化について

卒業式以降は証明書の発行が有料になります。調査書・推薦書はもとより、卒業証明書、成績証明書など全て400円が必要です。また、本人であることを証明するものを提示しなければなりません。いきなり取りに来ては出せませんので、必ず事前に担任または学年の先生まで「〇〇が必要なのですが…」と、連絡を入れてください。

③ネクタイ・リボン、体操服を提供してください

ネクタイ・リボン着用が開始されてから3年間は、71回生の卒業生から提供を受けて、着用を忘れていたり、落としたりする人のために貸し出し用を用意していました。使用状況の良いもので、廃棄処分にするのなら、是非後輩諸君のためにお譲りください。特に体操服のハーフパンツと長袖上下を求めています。なお、卒業式当日は帰宅するまで着用義務がありますから、念のため。

3. 「振り返って、あの頃は…」 Congrats! 祝ご卒業

2019 イチロー、東京ドーム開幕2連戦で引退。平成から令和へ元号変更。G20大阪サミット開幕。サニブラウン、100mで9"97の日本新記録。ゴルフ、20歳の渋野がメジャー初制覇。台風15号、首都圏を直撃。ラグビーワールドカップ日本開催、ベスト8。カタル世界陸上競歩で金。消費税8%から10%へ。沖縄の首里城が火災で焼失。吉野彰氏ノーベル化学賞。流行語大賞「ワンチーム」。今年の漢字「令」。74回生入学

2020 中国武漢で新型肺炎発生。英国がEU離脱。新型肺炎でクルーズ船が横浜港停泊。センバツ高校野球初の中止。夏の甲子園も中止。交流試合のみ実施。東京五輪1年延期。新型コロナ緊急事態宣言。7月豪雨。安部首相辞任、菅内閣発足。池江璃花子選手、レース復帰。大阪都構想、反対多数で否決。米大統領、バイデン氏確実。流行語大賞「3密」。今年の漢字「密」

2021 ミャンマーでクーデター、国軍が全権掌握。スエズ運河でコンテナ座礁。3度目の緊急事態宣言。米、アフガンから撤収開始。松山英樹、マスターズゴルフ制覇。東京五輪開幕。大谷翔平、大リーグの球宴で2刀流。タリバン、アフガン制圧。自民党総裁に岸田氏。横綱白鳳引退。真鍋氏、ノーベル物理学賞。西武、松坂大輔が引退。オリックスが四半世紀ぶりに優勝。流行語大賞「リアルニ刀流/ショータイム」。今年の漢字「金」

2022 マックフライポテト販売休止。将棋の藤井聡太が5冠、最年少記録の更新。北京オリンピック開幕、メダル18個と過去最高。74回生卒業